



Des nouvelles d'Autriche

publié le 20/03/2018

Descriptif :

Quelques photos de Graz ...

Grüß Gott !



© Can Stock Photo

Voici quelques photos du séjour en Autriche. Celles-ci ont été prises hier dans la ville et aujourd'hui à la chocolaterie Zotter !

Les élèves découvrent Graz avec plaisir et s'enrichissent de la culture autrichienne, le tout ... sou la neige !

Bis bald !

<https://s.amsu.ng/7KMeWcwHrTzN>

<https://s.amsu.ng/q57w5K2z5WeN>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.